

- LE 14/08/2019 A 05:00



C'est le nombre de donateurs de sang, dont trois nouveaux donateurs, qui se sont présentés à l'occasion de la dernière collecte de sang organisée à Bousse par l'Amicale des donateurs de sang bénévoles de Guénange/Bousse/Bertrange. Cette dernière collecte a donc permis d'engranger 46 poches de sang, une hausse appréciée par l'Amicale et bienvenue par rapport aux dernières collectes. Le besoin en sang étant toujours aussi élevé, rendez-vous est donné pour une prochaine collecte programmée le lundi 16 septembre, de 15 heures à 19 heures, à la salle Pablo-Neruda de Guénange.